

Nachhaltiges Kino

Bereits zum fünften Mal findet am 23. September 2016 das Festival «Filme für die Erde» in der Region Zug statt. Unter dem Motto «Du, jetzt 100% nachhaltig» werden in der Pädagogischen Hochschule sechs Dokumentarfilme gezeigt.

Zug Das Festival «Filme für die Erde» wird parallel in 17 Schweizer Städten durchgeführt – dank der Unterstützung von Stadt, Kanton und der Pädagogischen Hochschule auch in Zug. Ziel des Festivals ist es, ein Bewusstsein für Nachhaltigkeit schaffen.

Die Filme

Das diesjährige Programm zeigt Filme über die Energie-Rebellion und beleuchtet verschiedene Aspekte der weltweiten Frachtschiffahrt, die Verkehrssituation in unseren Städten und das verborgene Artensterben. Die Filme berichten jedoch nicht nur über Probleme, sie zeigen auch Lösungen auf und spornen an, selbst tätig zu werden.

Schulvorführungen

Die Vorführungen sind öffentlich und, bis auf das Lunchkino, kostenlos. Das Festival richtet sich nicht nur an Erwachsene, sondern auch an Kinder und Jugendliche.



In 100 Jahren könnte die Hälfte der Tierarten verschwunden sein. Der Film «Racing Extinction» (23. September, 20.15 Uhr) ist ein Aufruf, für die Welt und ihre Bewohner einzustehen.

foto/ia

Es bietet spezielle Vorführungen für Schulen an. «Die Resonanz ist schon jetzt gewaltig: 600 Kinder und Jugendliche aus der Region Zug und 9200 aus der gesamten Schweiz werden sich eine der kostenlosen

Schulvorführungen ansehen», so Kai Pulfer, Geschäftsführer und Initiator «Filme für die Erde» PD/LF Weitere Infos unter: www.filmefuerdieerde.org zugerwoche.ch/zuger-news